
Маркевич встретился с представителями 

СМИ, пишущими о культуре 

Сверить часы 

Министр культуры Анатолий Маркевич провел встречу с представителями СМИ, 

приуроченную ко Дню печати и Дню работников радио, на которой поднимались 

проблемы актуальной политики в сфере культуры и вопросы взаимодействия с 

прессой. 

 

Услышать и понять друг друга, высказать как благодарность, так и критику, иными словами, сверить 

часы, чтобы вместе эффективно работать на благо родной страны, — именно эти цели преследовал 

круглый стол, прошедший на базе одного из наиболее авторитетных учреждений культуры страны — 

Национальной библиотеки Беларуси. 

Министр культуры обратился к работникам СМИ: 

— Без нашей совместной работы жизнь была бы неполноценной, это правда. Почему? Потому что все, 

что происходит в нашей стране, в мировом пространстве, в этой ситуации знал бы только небольшой 

круг людей. Благодаря вам наша сфера культуры органично вписана в мировое пространство. Очень 

много сегодня проблем, которые требуют обсуждения и взаимосвязи между нами. И очень важно, 

чтобы мы пытались — и я благодарен, что у нас получается! — давать посылы всему мировому 

сообществу о традициях нашей страны, о развитии нашего государства, о нашей культурной политике 

и о тех событиях, которые интересны как для нашего общества, так и далеко за рубежом. 

 



 

Анатолий Маркевич отметил роль журналистики в реализации и продвижении культурной 

политики страны: 

 

— Для того чтобы миллиарды людей понимали нашу культуру и вообще жизнь белорусов, 

СМИ проделывают огромную работу. За этим стоит ваш кропотливый ежедневный труд.  

 

Результат, по словам министра культуры, ощущается и наглядно заметен при контактах с 

представителями зарубежья, что подтвердили недавно с успехом проведенные Дни культуры 

Беларуси в Азербайджане. Еще один способ держать руку на пульсе и отследить качество 

совместной работы министерства и прессы — фестиваль белорусов мира, ведь именно 

представители национальной диаспоры за рубежом особенно чувствительно относятся к 

информации, поступающей с далекой родины. 

 

— Я вижу восторженные лица наших земляков, которые благодаря вам, средствам массовой 

информации, могут познакомиться с нашим укладом и с тем, что происходит на нашей 

благодатной земле, — отметил Анатолий Маркевич. 

 



 

Важной темой, контрапунктом проходившей через всю встречу, была необходимость диалога между 

министерством, представителями СМИ и деятелями культуры: истина, как известно, рождается в 

спорах, а когда люди радеют за общее дело, наболевшие вопросы следует обсуждать открыто и в 

конструктивном русле — только так мы сможем сберечь национальные традиции и творческое 

наследие, оставленное нам предыдущими поколениями, дать импульс культурному развитию, 

выстроить достойное будущее для наших детей. 

 

Ирина ОВСЕПЬЯН 

Фото: Елизавета КОБЕЦКАЯ 

https://www.sb.by/articles/sverit-chasy-markevich-culture.html 

 

https://www.sb.by/articles/sverit-chasy-markevich-culture.html

